



synodenBESCHLUSS

zur Vorlage 1.2.9

3. Tagung der 18. Synode der Evangelischen Kirche von Westfalen in Bielefeld, 18. bis 21. November 2018

Junge Menschen wahrnehmen und ernstnehmen

Bielefeld, den 21. November 2018

BESCHLUSS:

Die Landessynode begrüßt den Beschluss der EKD-Synode 2018 "Mitwirkung junger Menschen auf allen Ebenen unserer Kirche" und zieht daraus folgende Schlüsse:

Die Landessynode beauftragt die Kirchenleitung, mit der Jugendkammer zu erarbeiten, wie junge Menschen in allen Gremien und auf allen Ebenen unserer Kirche dauerhaft verantwortlich mitarbeiten können.

Die Kirchengemeinden, Kirchenkreise, Ämter und Werke werden aufgefordert, neue Formen der Mitarbeit junger Menschen in ihren Gremien zu entwickeln und innovative Projekte (z. B. Jugendkirchen) weiter umzusetzen.

Die Kreissynoden werden aufgefordert, bei der Zusammensetzung ihrer Delegationen zur Landessynode junge Menschen zu berücksichtigen.

Die Präses der Synode der Evangelischen Kirche von Westfalen